

montagne
ou 42^e
fort du
légré.

des par-
longueur,

& les His-
mention
s de l'Ar-

Strabon &
le Grand,
gé de faire
ennemi ca-
l Cartha-
e fortune,
oi Artaxes
rès de ce
n de bâtir
ainfi nom-
rtaxes fon

une mon-
igre. Car-
rate & le
e dernier
ata, étoit
s, & pen
nheim &

Holstenius rapportent une médaille (1) de cette ville *APMOCAITTHNON* frappée à l'honneur de Marc-Aurele, ce qui marque qu'elle est une colonie Grecque.

Quant à la terminaison *certa*, *KEPTA* Hesy chius dit qu'elle signifie ville; & Tigranocerta, d'Etienne le Géographe, est la ville de Tigranopolis en grec, ou Tigrane en françois.

Les Arméniens peuvent, avec plus de raison que les Chaldéens & que les Egyptiens, vanter leur antiquité; car il est constant que la terre qu'ils habitent est la premiere sur laquelle marcherent les hommes après le déluge en descendant de l'arche. L'Ecriture nous apprend en effet que l'arche s'arrêta sur les montagnes d'Arménie; mais il faut aussi convenir que Noé & sa famille n'y firent point alors d'établissement, & qu'ils passerent en la terre de Sennaar, soit pour chercher un climat plus doux, soit pour y aller revoir leur chere patrie. On ne sçait lequel des descendans de Noé y ramena une colonie; selon l'opinion commune, ce fut ou Hus, ou Gether, l'un & l'autre fils d'Aram, & petit-fils de Sem.

(1) Du Cabinet de M. le Grand Duc.